

Mise en ligne : 15 juillet 2014.
Dernière modification : 13 février 2019.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ GÉNÉRALE DES CHAUX DU TONKIN

Entrepreneur réputé et moderniste à Hanoï et au-delà,
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Entreprise_Aviat-Hanoi.pdf
Albert Aviat était aussi à la tête d'un important garage,
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Garage_Aviat-Hanoi.pdf
d'affaires de transport,
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/TRAC-Vinh.pdf
d'une scierie à Dran (Sud-Annam),
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Scierie_Aviat-Dran.pdf
intéressé à la Société générale des Chaux du Tonkin,
fondateur de la Société agricole du Tonkin
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Agricole_du_Tonkin.pdf
et actionnaire de la Cie électrique minière indochinoise de Langson
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/CEMI-Langson.pdf

CHRONIQUE FINANCIÈRE
Société Générale des Chaux du Tonkin
(*L'Éveil économique de l'Indochine*, 16 septembre 1928)

L'Officiel du 25 août publie l'acte constitutif de cette société à responsabilité limitée, fondée au capital de 30.000 fr avec siège social à Hanoï par MM. Aviat, Couteau¹ et Brocart.

C'est, croyons-nous, la première société qui profite de la loi sur la société à responsabilité limitée récemment promulguée en Indochine et pour laquelle *L'Éveil économique* avait fait, pendant toute une année, la campagne que l'on sait.

¹ Albert Couteau : à la fois dirigeant de l'entreprise Aviat, expert comptable et courtier à son nom ou comme associé de Nam-Long :
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Nam-Long-Hanoi.pdf